

| | | | |
|--|--|--|--|
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |

Pétition à renvoyer à SNUipp 36 – 34 espace Mendès France – 36000 CHÂTEAUX.
Nous nous chargerons d'un dépôt en nombre auprès du rectorat.

Les enseignants du premier degré disposent de très peu de mesures à caractère social. Cette mesure en faveur des collègues en début de carrière (moins de 10 ans d'ancienneté) était emblématique du désir de l'administration d'accueillir ses nouveaux personnels dans les meilleures conditions... que doit-on en conclure ?

Pétition à renvoyer à SNUipp 36 – 34 espace Mendès France – 36000 CHÂTEAUX.
Nous nous chargerons d'un dépôt en nombre auprès du rectorat.